
 

 

 

 

 

 

日頃、気づいたことなどをちょっとずつ、つぶやいていきたいと思います。時にはぼやき
・ ・ ・

になってしまうかもし

れません。なのでつぼやき・・・。 今回から「発行日」を「No.・・」にかえました。 

 

歴代校長先生 

本校は多くのお客さまが来校します。地元の方も多く、校長室にお通しすると、ズラリと並んだ歴代校長先生の

写真を見て、「私が小学生の時、この校長先生だったなぁ、・・で担任の先生はこの先生・・。」という話で花が咲きま

す。お客さまの卒業生率が高いです。 

私が初めて本校に着任した時の校長先生も、すでに８代前となっています。 

１３０年の歴史。すごいです。 

 

わんぱく 

5月 4日、相模川沿いはお祭りムードでした。お隣の相模原市と本市は 4

日・5日と二日間、大凧祭りを開催。私は 4日の午前中、渋滞を避けて原付バ

イクで座間の大凧祭りに行ってきました。お目当ては、わんぱく相撲観戦。座

間市の子どもだけでなく、相模原市の小学生も参戦し盛り上がっていました。 

何人か近寄ってきて、「今、勝ったよ！」との報告がありました。よほど嬉し

かったのでしょう、連休明けの登校中にも、「ぼく、勝ったよ！」と報告してく

れました。 

最近、「わんぱく」という表現をあまり聞かなくなったなと感じています。世代がばれますが、わんぱくと言えば、

「わんぱくでもいい、たくましく育ってほいい」という丸大ハムの CMを思い出します。 

私が子どもの頃は、よく校庭の砂場で相撲をとって遊んでいました。駆け出し教師の頃も、放課後遊びに来た子

どもたちと砂場で相撲をとっていました。 

子どもたちが相撲をとる姿を見て、ちょっと胸が熱くなりました。 

 

続・全員集合 

5月 8日、避難訓練が行われました。火災想定の訓練です。800人の大移

動にもかかわらず、本校の子どもたちは静かに行動できます。  

何が「続・全員集合」かと言うと、全校生徒が揃うのが、1年生を迎える会に

続いて 2度目ということです。 

大所帯でも整然と行動できることは、ほんとうに立派です。 

避難する際の約束に「おかしも」という合言葉があります。「お」はおさない。

「か」はかけない（走らない）。「し」はしゃべらない。「も」はもどらない。 

全校に向けて、「だいじなあいことばあるよね、おぼえてる？」と話しかけると、1年生がすかさず、「あひるー」と

応えたのには驚きました。 

入学式の際にはなした「あいさつをしましょう。ひとの話をしっかり聞きましょう。ルールを守りましょう」の話を

覚えていてくれたようです。 
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